



Comunicado de Prensa – Cámara Argentina de Fondos Comunes de Inversión
Reunión con Autoridades del Ministerio de Economía

En el día de la fecha se reunieron autoridades de la CAFCI con el Ministerio de Economía de la Nación a los efectos de analizar la evolución reciente de la industria de Fondos Comunes de Inversión respecto de sus patrimonios y rentabilidades, tanto en su conjunto como en algunos segmentos en particular. Al respecto se observó que en el transcurso del año la industria ha tenido un vigoroso crecimiento en torno al 43% del patrimonio bajo administración. En relación a la evolución en los primeros cuatro días de la semana actual, y sobre pautas de cálculo de la propia Cámara, el total de la industria registro un rendimiento negativo del -0.76% y en particular en el segmento de fondos comunes que contienen en sus carteras bonos en dólares el rendimiento negativo fue del -3.3%.

25 de septiembre de 2015